

Nos enseñaron a ahorrar y ahora nos lo quitan ¿Sabe cuánto dinero no renta nada?

Escrito por raulitoy - 28/06/2016 07:08

Dinero y ahorro, dos conceptos que hemos mamado, que nos parecían indelebles, a prueba de bomba atómica, han muerto: los bancos centrales se los han cargado de un plumazo. Al dinero, porque seguimos desconociendo la verdad de los que esconden las tripas de los bancos: no sabemos cuál será el siguiente en caer, pero sí estamos advertidos de que si tenemos la mala fortuna de ser impositores con sumas superiores a los 100.000 euros sólo tendremos acceso a esos 100.000 euros...

Leer completo artículo [AQUÍ](#)
